

La Ciénaga de Zapata se engalana

Última actualización: Sábado, 27 Marzo 2021 00:38

Visto: 662



En conmemoración al aniversario de la Victoria de Playa Girón la Ciénaga de Zapata se engalana y reverdece, gracias a los esfuerzos de las entidades municipales, la cuales se comprometieron como cada año sus recursos y accionar para recibir tan importante fecha de la mejor manera posible, recordándole a nuestro pueblo que la Revolución siempre

trabaja para resaltar los logros de tantos años de lucha.

Hoy a solo 25 días del 60 aniversario, el Primer Secretario del Partido en la provincia Liván Izquierdo Alonso y Mario Felipe Sabines Lorenzo gobernador, chequean las 216 acciones comprometidas para este año, de las que se han cumplido hasta la fecha 192 acciones, quedando en proceso de continuidad 23 y 1 incumplida, la terminación del SAF de Buena Ventura, donde el Gobernador analizó con la Dirección Municipal de Comercio y la Dirección Provincial las causas del incumplimiento y los recursos necesarios.

Entre las acciones analizadas se encontraban 3 del comercio y la

gastronomía pendientes de cumplimiento relacionadas con la terminación del SAF de Buena Ventura con un monto de 50.0 MP el cual solucionaba un total de 4 planteamientos de la población, terminación de los mantenimientos constructivos de un centro de elaboración en el Consejo Popular Playa Larga con un monto de 85.0 MP dándole solución a 1 planteamiento y la pintura del 100% de las unidades, además se cumplieron por la entidad 10 acciones dándole solución a 6 planteamientos de la población.

La UEB de Alimento comprometió un total de 11 acciones de las cuales cumplió 7 hasta la fecha, quedando 4 pendientes, la terminación del centro de elaboración de Cayo Ramona, Identificación de las unidades, el comienzo de la producción con harina de yuca y la pintura de las unidades

La Dirección Municipal de Servicios Comunes un total de 13 acciones, 11 cumplidas con las que se solucionaron 31 planteamientos y quedan 2 pendientes hasta la fecha, la reanimación de las tarjetas y monumentos (jardinería, pintura, identificación), la reparación del vial de la cuchilla de Playa Girón.

Terminación del baño público de Playa Larga, con un monto de 101.0 MP, dándole solución a 1 planteamiento. Cumplida el 13 de marzo de 2021

Fueron comprometidas y cumplidas un total 15 acciones por la Dirección Municipal de Salud Pública las que le dieron solución a 2 planteamientos de la población.

Pintura y mantenimiento a la Casa de abuelos con un monto 19.4 MP total de planteamientos: 1 fecha de cumplimiento 26 febrero de 021

La Dirección Municipal de la Vivienda comprometió un total de 8 acciones de las cuales se han cumplido 6 dándole solución a 1 planteamiento y quedando pendientes 2, la terminación de una vivienda del plan estatal, terminación de 10 subsidios en la modalidad de célula básica habitacional, el mantenimiento de la fosa colectiva del poblado de Pálpite.

Una de las acciones pendientes es la terminación de una vivienda del plan estatal, con un monto de 44.0MP.

La Empresa Integral Turística Cubanacán Península de Zapata comprometió un total de 26 acciones de las cuales se han cumplido 23, quedando pendiente 3 actividades, la terminación de 14 cabañas en el campismo popular, la terminación de 45 cabañas y el ranchón en la villa Playa Girón y la colocación de 4 vallas en la vía pública.

Una de las acciones es la terminación de 45 cabañas y el ranchón en la Villa de Playa Girón, con un monto de 103.6 MP.

Otra de las acciones pendientes es la puesta en explotación de la segunda etapa de la inversión de Guama, con un monto de 193.1 MP.

La UEB de Acueducto y Alcantarillados comprometió un total de 12 acciones de las que se han cumplido 9, quedando 3 pendientes, reparación de la fuente de Playa Larga, puesta en explotación de las plantas desalinizadoras de Cayo Ramona y Playa Girón II y montaje de la bomba de mano del Memorial 50 Aniversario, lo que le dará solución a 6 planteamientos de la población.

Acción pendiente por la UEB de Acueducto y Alcantarillado, terminación de la inversión y puesta en explotación de la planta desalinizadora de Cayo Ramona, con un monto de 984.0MP, lo que le dará solución a 2 planteamientos.

La UEB de Alojamiento comprometió y cumplió un total de 13 acciones, en las que invirtió un monto de 198.5MP.

La Dirección Municipal de Cultura comprometió 13 acciones de las cuales ha cumplido 11, quedando 2 pendientes, la terminación de la sala interactiva del museo de Playa Girón, pintura de la casa de cultura 19 de abril del poblado Playa Girón y el mantenimiento y

conservación de la valla que identifica el memorial 50 Aniversario.

La UEB de transporte automotor comprometió un total de 11 acciones, de las que ha cumplido 10, quedando pendiente 1, la puesta en funcionamiento de los baños del punto de embarque de Playa Girón, con lo que se le dará solución a un total de 3 planteamientos.

Una de las acciones cumplidas por La UEB de transporte automotor es el mantenimiento y pintura de las paradas, con un monto de 2.5MP dándole solución a 2 planteamientos.

La Dirección Municipal de Deporte comprometió 9 acciones de las que se han cumplido 8, quedando 1 pendiente, el mantenimiento y pintura del terreno de pelota de Playa Girón.

Acción pendiente de cumplimiento, mantenimiento y pintura del terreno de pelota de Playa Girón con un monto comprometido de 200.0MP, lo que le dará solución a 1 un planteamiento.

La UEB Pesquera René Ramos Latourt comprometió y cumplió 12 acciones dándole solución a 3 planteamientos de la población.

Una de las acciones comprometidas era la terminación de la inversión del Centro de Proceso Pesquero con un monto comprometido de 228.0MP, dándole solución a 1 planteamiento de la población.

La Dirección Municipal de Educación comprometió 17 acciones de las cuales ha cumplido 15, quedando 2 acciones pendientes, la pintura de la dirección municipal y la pintura de la escuela primaria de Playa Girón.

La Ciénaga de Zapata se engalana

Última actualización: Sábado, 27 Marzo 2021 00:38

Visto: 662

La Empresa para la Conservación de la Ciénaga de Zapata comprometió y cumplió 25 acciones, dándole solución a 7 planteamientos de la población.

El coordinador de programas y objetivos que presento el plan concluyó la presentación citando las palabras de General de Ejército Raúl Castro Ruz

“La tarea más importante de todos nosotros es preparar el porvenir; nosotros somos, en esta hora de la patria, el puñado de semillas que se siembra en el surco de la Revolución para hacer el porvenir”.